多摩アマビ会報

発行2008年6月28日 第57号 NHK 多摩アマチュアビデオクラブ 電話042-361-5684

クラプ創立10周年記念 特別号

創立10周年記念式典・祝賀会 開催



NHK 多摩アマチュアビデオクラブが設立されたのは平成 10 年 5 月 31 日でした。それから 10 年の歳月が流れ、今年が創立 10 周年の記念すべき節目の年に当ることから『記念行事』が計画され、すでに「創立 10 周年記念誌」が刊行されました。

さらに関係者が集っての『記念式典・祝賀会』が平成 20 年 5 月 31 日 (土)午後 1 時 30 分から「府中グリーンプラザ」第 5 会議室で挙行されました。

NHK 関係者として、映像センター・映像取材部長 安島 千裕氏、名誉会員 志村 茂樹氏、成田 正孝氏の三氏を来賓としてお迎えし、会員は 19 名が出席 しました。

式典は菅原 富雄書記幹事の司会で始まり、まず渡辺 實代表幹事から「歴代のアマチュアビデオ事務局ご担当の方々にお世話になり、クラブ発足時の役員の努力により基礎固めができたことに感謝し、 これからの 10 年のさらなる発展を目指しましょう」との挨拶が行われました。



菅原・黒澤・渡辺 の3役員



渡辺代表幹事の挨拶





安島・志村・成田 3来賓



聞き入る会員



次いで、ご来賓の NHK 映像取材部長・安島氏から次のようなご祝辞を頂戴しました。「この 10 年の間にテレビ・映像の世界は急速にハイビジョンの時代へと激変しました。今やアマチュアビデオの投稿映像も HDV が当り前となりましたが、10 年前には想像も付かないことでした。我々プロカメラマンは現場

で自ら撮影するとともに、自分で撮れなかった映像をアマチュアの方で撮った人が居ないか聞

いて探し廻り、提供または借用をお願いするのが今の取材方法となっています。 皆さんとご縁が深かった山下先輩はピュアーで、大きな声の方でした。『ニュー ス映像 50 年史』の最後の編集をやって頂きました。これからの皆さんの豊か なビデオライフを、そしてクラブのますますのご発展をお祈りします。」



次に、クラブの発展に寄与された功労者の表彰に移りました。

まず、当クラブを設立してくださった名誉会員・志村 茂樹氏に渡辺代表幹事から感謝状が贈呈されました(右)。

続いて設立当初の初代代表幹事の浅尾 義明氏 に対して同様に感謝状が贈られました(下)。













表彰を見守る会員達

その後、クラブ発足以来、10年間継続して在籍し、クラブの発展に尽くされた 10名の会員の氏名が読み上げられ、表彰されました。そのうち、6名の出席者が前に並んで賞賛の拍手を受け、記念撮影に納まりました。



肥田 岡山 濱中 大森 浅尾 稲川 の 6 氏 [ほかは 欠席の伊藤(勝)、保戸塚、渡辺(初)、佐藤の 4 氏]

以上の記念式典の最後に、全員で記念写真を撮影したのち、祝賀会に移りました。

祝賀会は司会が黒澤 眞会計幹事に交代して始まりました。

乾杯に入る前に、クラブ創設者の志村名誉会員から次のご挨拶を戴きました。



「初代代表幹事の浅尾さんは誠実・着実な人柄でクラブの基礎固めをやってもらったなぁ。二代目の渡辺さんは人情に厚い人柄で会員の信頼・結束を得て、

発展して来たのだなぁ、 と実感しています。

これからもクラブのます



司会・黒澤幹事



ますの発展を願っています。」

このあと、志村氏の音頭で声高く「乾杯!」し、歓談に入りました。











皆さんの胃袋にある程度の飲食物が入った頃合いに、浅尾 初代代表幹事からご挨拶を戴きました。



「感謝状を頂戴しましたが、皆さんのご協力の賜と感謝しています。10年一昔と言いますが、長いようで短いものでした。この 10 年間の映像関係の大きな変革に我々が付いて行けたかどうかは一寸疑問が残りますが、皆さんと



のコミュニケーションが大変参考になっています。これからも皆さんと一緒に仲良くやっていきましょう!」

続いて、NHK 多摩報道室チーフカメラマンで名誉会員の成田 正孝氏からメッセージを戴きました。



「現今、機材が進化してプロとアマの間の壁がベルリンの壁のようにどんどん崩れ始めてきています。報道カメラマンとしてニュースとは何かを大事に考えながら仕事をしていますが、皆さんの作品を拝見して、家族のほのぼのとした情



景が新鮮で、アマチュアの目線はこうなんだ、と気付かされています。今後とも事件・事故が撮れたら、ぜひ "撮ったよ"と ひと言 NHK にお知らせください。」

ここで出席女性会員3名を代表して加藤 須満子さんにマイクが渡されました。



「3年一寸前の"映像伝送の講習会"以来、当クラブにお世話になっていますが、皆さんと和気藹々と ビデオを楽しめて喜んでいます。」とのお話がありました。







賑やかな談笑が続くうち、そろそろ閉会の時刻が迫ってきましたので、会員の中で最長老の濱中 賢太郎さ んに ご挨拶と一本締めの音頭をお願いしました。



「本日盛大に祝賀会を開催できたこ と、ご同慶の極みです。私は腰痛で暫 く休んでいますが、快方に向かってい るようなので、好きな映像に励んで、 『みんなのビデオ』にも投稿したいな、 と願っています。」



-本締めで閉会

以上の運びで、午後3時過ぎに めでたく創立10周年記念式典および祝賀会がすべて終了しました。

(写真撮影:石原 恙逸 会員)

みんなの広場



ですが、 作って行きたいと思っております 恐縮です 体的にあちこち問題が生じてしまい、 **艮きスローガンに専ら吾が身の周辺から題材を捜し出して、** まい、 からずも私もお仲間 今後は今は亡き山下先生の三ヶ条の一つである /摩アマビも五月で十年を迎え、 が、 老後は世界中旅してビデオを撮りまくろうと思ってい 志半ばで断念と云うことになりました。 四月で傘寿を迎え、 入り ができ、

後期高齢者とビデオライフ 稲川

成田チーフカメラマン 転出

多摩報道室の成田 正孝チーフカメラマンは 6月 16日付で盛岡へ転勤されました。

成田さんは昨年 6 月に盛岡からこちらに着任さ れてから僅か1年間でしたが、昨年の10、11、12 月の例会に3回お出でになり、山下さんとはひと味 違った切り口で辛口の講評をしてくださいました。

会員の"受け"も良く、転出でアドバイスが得ら れなくなるので残念がられています。

盛岡ではアマチュアビデオクラブを立ち上げら れた由なので、戻られて再び指導されるのが楽しみ なようです。

成田さんのますますのご発展をお祈りするとと もに、心からの感謝の意を表させて頂きます。

- 会報はホームページでご覧ください!

会報は原則としてクラブのホームページ (HP) でご覧頂く事となりましたので、ご注意ください。

HP O URL: http://www.hotozuka.com/nhktama/

7月例会のお知らせ

肉

意気軒昂と云いたいのです 光栄に感じております。 誠にお芽出とうござい

私

その上

妻は難病で入院

たの

" 安全第

、作品を

7月26日(土)午後1時30分~5時

当面プロカメラマンの講評は得られませんが、自主 作品について会員相互の合評で切磋琢磨しましょう。

(編集後記)

10 周年記念式典も成功裡に終り、ホッと一息入れ たところです。ここからまた思いを新たにし、次の "20 周年"に向けて活動を開始しましょう!

(渡辺實記)